

Mit GERL. zur Traumpraxis



Der Eingangsbereich der Kieferorthopädie Alzenau, die von der GERL. Bauart betreut wurde.



Hier gibts mehr
Bilder.

„Vertrauen Sie auf unsere Leidenschaft und Kompetenz. Gemeinsam verwandeln wir Ihre Idee in eine Praxis, die nicht nur funktional überzeugt, sondern auch emotional beeindruckt. Denn Ihre Praxis ist mehr als nur ein Ort – sie ist ein Ausdruck Ihrer Persönlichkeit und Ihrer Vision. Lassen Sie uns gemeinsam Ihre Wunsch-Zahnarztpraxis gestalten. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit!“

(GERL.)

Weitere Infos auf:
gerl-dental.de

Der Schritt in die Selbstständigkeit ist aufregend und voller Möglichkeiten. Doch neben der fachlichen Expertise und Leidenschaft der Gründer ist die Gestaltung der Praxis ein entscheidender Faktor für den Erfolg und das Wohlbefinden der Patienten. Um mit der Praxis einen Ort zu schaffen, der die Werte des Gründers widerspiegelt, Vertrauen schafft und positive Emotionen weckt, braucht es Profis wie GERL.

Partner für individuelle Praxisplanung

Als erfahrene Fachplaner, Architekten und Innenarchitekten mit jahrelanger Expertise in der Praxisplanung begleitet GERL. Zahnärzte auf dem Weg zur einzigartigen Praxis. Neben den rechtlichen und baulichen Vorgaben wie Barrierefreiheit, Arbeitsschutz und den Richtlinien des Robert Koch-Instituts (RKI) ist es vor allem die Innenarchitektur, die maßgeblich zur Identität und dem Erfolg einer Praxis beiträgt. So sollen einzigartige Räume geschaffen werden, die Vertrauen erzeugen und gleichzeitig höchsten Ansprüchen an Hygiene, Nachhaltigkeit und Effizienz gerecht werden.

Reibungslose Umsetzung durch alle Gewerke

Bei einer Neugründung ist die Wahl der richtigen Immobilie essenziell. Gemeinsam analysiert GERL. mit Praxisgründern den Wunschstandort, die Praxisfläche sowie alle technischen und rechtlichen Anforderungen. Zudem entwirft das Team von GERL. Grundrisse, die Möglichkeiten und Realisierbarkeit im Raum klar aufzulegen. Auf dieser Basis entsteht ein maßgeschneidertes Konzept – exakt abgestimmt auf die individuellen Anforderungen von der Raumaufteilung bis zur Materialauswahl. Die Detailplanung der Praxiseinrichtung, die Installationsplanung sowie die ganzheitliche Projektbetreuung durch GERL. gewährleisten eine reibungslose Umsetzung durch alle beteiligten Gewerke.

Design, das Vertrauen schafft und Emotionen weckt

Farben, Formen und Materialien sind mehr als nur Gestaltungselemente. Sie haben eine tiefgehende Wirkung auf unser Unterbewusstsein. Sie beeinflussen unsere Stimmung und können gezielt genutzt werden, um bestimmte Emotionen wie Zuverlässigkeit, Stabilität und Ruhe in uns zu wecken. Doch wie kombiniert man diese sinnvoll und wann wird es zu viel? Durch den gezielten Einsatz von Farbpsychologie schafft GERL. eine Atmosphäre, die Vertrauen aufbaut und ein positives Arbeitsklima stärkt. Hierbei ist eine Balance der gewählten Farben, einer abgestimmten Beleuchtung und Materialien wie Holz, Stein und Glas wichtig. Die Praxisgestaltung lebt von diesem Zusammenspiel, von Kontrasten und dem gezielten Einsatz starker wie beruhigender Elemente. Ein individueller und klarer Stil sorgt für Charakter und den gewünschten Wiedererkennungswert der Praxis.

Quelle: Anton Gerl GmbH